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質問の相手

串本小学校への雨水侵入被害と、その対策は万全か
町 長

（1）串本高速道インターから橋杭地区に至る山間遊歩道の建設整備の促進方

（2）大島を眺望する串本港風景、又、絶景である

病院改革の現状と今後の目標

町 長

教 育 長

新型コロナウイルス対策3

4 法律及び条例の順守について

2

（1）町有地の管理状況

（2）町財産の管理状況

（3）財産区管理会による財産管理

（1）病院改革の到達点について

（2）

1 財産管理

通告順

通告者

１

質問の相手質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨

仲　江　　孝　丸

町 長

教 育 長

5 新自由主義からの脱却を

（2）公務員職場の確保を

（3）学校の存在意義

（1）小さな政府のもたらしたもの

病院事業
管 理 者

町 長

病院事業
管 理 者

（1）建設リサイクル法

（2）建築基準法

（3）串本町税条例

町 長

今後の改革の目標

（1）現時点での町への影響

（2）今後の対策

２

串本インターから橋杭に至る山間遊歩道の建設について

サンゴ台新設道路排水流末処理対策について

（1）串本上浦海域へ総て放流する計画ですか

宮川への放流計画については、どのような方針ですか

（2）袋地区への排水被害対策は万全ですか

（3）

通告者 川　勝　　　昇

通告順

2

1

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨



質問の相手

1

2 高台と低地のアクセス

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 質問の相手

1 発展する串本への都市計画（串本町の未来像）

通告順 ４

通告者

町 長

2 コロナ禍での学校行事と今後の対応方

（1）自転車のヘルメット着用について

（2）自転車損害保険の加入状況について

（1）中止になった修学旅行の代替行事の実施状況について

（2）運動会等の実施状況について

教 育 長

（3）再度一斉休校措置が発令された時の教育委員としての対応と考え方は

３

通告者

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨

（防災観点からの都市計画）

防災空地をつくる

避難経路を確保する

3 防災計画

寺　町　　　忠

芝　山　　定　史

学校での交通安全指導について

（1）都市計画マスタープランの必要性

（1）高台と低地を結ぶアクセス道路

公共交通・高台と低地それぞれの基点の位置と考え方

（1）住宅密集地への考え方

通告順

4 観光対策

（1）近畿自動車道紀勢線が完成した時期への対応方

（紀伊半島を高速道路が一周の完成時）

・人と車の流れをどう止めるか

・流れを止める為、串本町の特徴（特性）

・何をメインとするか



　の整備（ジオパーク等含む）推進

・キャンピングカー駐車場の設置等

・ロードキャンパスの整備等

・インバウンド対策等（コロナ収束後）

（1）高齢化が進む中、運転免許返上等においてバスの活用が増える　ダイヤ

等の見直しが必要

例えば潮岬方面専属周辺、串本から和深方面午前中11時頃１本増やす等

町 長

（1）串本町全般にいえるが特に田原・古座周辺地域の活性化についての考え

方を聞きたい

　コロナの影響を一番受ける都会地に比べ影響が少ない過疎地

　基幹産業である農林業水産業が３密になりにくいため生産性に期待で

・第１次産業へのサポート

5 路線バスの活用について

4 田原・古座地域の活性化について

3 鳥獣害対策の現状等について

2 有田教職員住宅の活用について

（1）現在、有田大山教職員住宅の活用ができないものか

（1）イノシシ等においての被害等、町内の現状と対策等について聞きたい

　国、県の「集中捕獲キャンペーン」とは

教 育 長

通告順 ５

通告者

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 質問の相手

町 長現在まで、町は新型コロナ対策として45種類等のきめ細かな住民への支

援策、経済対策、感染予防等に努めてきたが、全国において第３波とい

われる感染が拡大してきた。町としての今後の対応策等聞きたい。特に

社会的弱者、経済的弱者についての対策、医療従事者等への支援

（2）医療態勢整備等について

　きる

1 新型コロナウイルス対応

（1）

五十川　　清　紀

弱者救済等について

・観光業としてロケットを契機に観光協会等施策を踏まえた観光ルート



（1）インターチェンジのフルインター化

（2）連合区長会の活動と町の取り組み

（3）サービスエリア構想

（1）町内の特殊技能ボランティアの活用

（2）災害対応基金

5 ロケット

（1）ロケット発射観光客へのトイレ対策

町　長4 災害対策と住民救済対策

（4）病院事務長の権限と住民対応

3 高速道路

（5）公務員の倫理

（6）町財政と繰入金と病院の存続

病院事業
管 理 者

町 長

通告順 ７

通告者

2 くしもと町立病院

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 質問の相手

1 鳥獣害対策

町 長（1）地域を巻き込んだ対策

（2）集中捕獲キャンペーン

（1）町民からの信頼への取り組み

（2）

（3）障害者への対応

質問の相手

町 長

別懇談会に参加して 教 育 長

3 串本小学校の新設移転計画と統合について

（3）ロケット打上げが正面から見えるであろう地域への対策は

（2）ロケット射場となる、田原地区の治安、防犯対策、また、ゴミの問題に

ついて
町 長

2

通告順 ６

通告者

串本町の治安、防犯対策は

1 和歌山県教育委員会主催による県立高等学校の今後の在り方についての地域

（1）８月に発生した、空き巣事件に鑑みて町の思いは

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨

松　下　　修　巳

水　口　　　崇

インフォームドコンセントへの認識



・地域での取り組み

質問の相手

1

通告順 ９

通告者

まちづくりについて　　― コロナ禍の「まちづくり推進」 ―

新型コロナ感染防止意識を高める取り組みについて

町 長

病院事業
管 理 者

町 長

教 育 長

串本古座高校の存続問題3

2

（1）町の取り組みの現状と今後の取り組み

（1）ロケット推進事業について

・町の活性化にどのように取り組んでいくか

質問の相手

1 町政を担う長として、これまでの成果と今後の課題と取り組みについて

（1）町道サンゴ台中央線について

通告順 ８

通告者

町 長

教 育 長

（2）配布された資料のゾーニング案について

（3）認定こども園（旧保育所・幼稚園）跡地利用について

（4）串本小学校高台移転に伴う統合計画について

（5）ロケット打上げに伴うインフラ整備について

・学校との連携と支援について

町 長

まちづくり３カ年計画　　（第２次実施計画）について

・ワークショップの取り組み

・地域経済への貢献　　企業、経営支援等

・交流人口増による環境問題　　（ゴミ、トイレ、駐車場）

沼　谷　　美　次

鈴　木　　幸　夫

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨

（6）ロケット打上げ見学に町内子ども優先とあるが

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨

・県に対しての取り組み



病院事業
管 理 者

（1）町政の検証

（2）串本町の未来図

町 長

通告順 １１

通告者

2 町長として

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨

（1）９月16日のいきさつ

質問の相手

1 くしもと町立病院

（2）各科毎の収支の重要性

町 長

（4）住民への説明責任

（5）町長のリーダーシップ

（1）毎年、2億5,000万円の基準外の繰入が発生している。今後の計画は

5 くしもと町立病院について

4 町長の政治姿勢

2 統合小学校

3 産業廃棄物の不法投棄について

（3）住民の代表機関である議会に対しての姿勢

（1）９月議会で私が代表取締役を務める茂田組が「解体業で発生した産業廃

棄物を山に捨てている」、「焼却炉へ産業廃棄物を持ち込んだ」等と発

私が発行している「議会だより」に対して、町のホームページに掲載し

ている公式見解について

（2）税金の使い方に対する姿勢

言したが、茂田組は不法投棄などしていない。これは重大な人権侵害で

ある。どう責任を取られるつもりか

（1）

質問の相手

1 公民館活動

（1）公民館の委員の公募について

（1）今までの経緯、今後の計画について

通告順 １０

通告者

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨

清　水　　健太郎

島　野　　　靖



質問の相手

1 ９月議会一般質問レビュー

町 長

教 育 長

空き家バンク申込件数

（4）障害サービス相談員、保健師の増減

（5）歴史教育・・・副読本くしもとの現状

道徳教育・・・文化省指定校潮岬中学校の研究授業の内容

（1）現在の人口数

現在の年少人口、生産年齢人口、老年人口数と割合

（2）漁業担い手育成支援事業の申込件数

通告者

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨

介護資格取得による助成制度申込件数

（3）起業チャレンジ支援事業補助金申込件数

介護施設入居待機者数

通告順 １２

吉　村　　聡一郎

(3) 公衆トイレの現状

(4) 南紀串本観光協会との取り組み

3

2

(1) ワークショップのタイムスケジュール

(2) ビジネスに関連する住民向けワークショップのタイムスケジュール

4 串本古座高校

町 長

教 育 長

ロケット関連

木曜島について

町 長

(1) くろしお塾の運営体系と成果

(2) くろしお教育サポーターの役割

(3) 部活動への支援、協力

(1) オーストラリア　トレス市との友好都市宣言合意書の内容と効力

(2) 潮風の休憩所の現状

(3) 顕彰碑の意義



通告順 １４

通告者 長　脊  守

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 質問の相手

4 特定不妊治療の取り組みについて

（1）特定不妊治療費助成について

（2）不妊治療の取り組みについて

町 長

（3）避難所運営について

（4）避難タワーについて

（5）河川の整備について

町 長

1 防災対策について

（1）災害時の給水対策について

（2）災害時の浄水場施設について

（1）特定保健指導について

（2）介護予防運動教室について

2 子宮頸がんワクチン接種について

（1）病院や福祉施設での対策について

（1）子宮頸がんワクチン接種の取り組みについて

町 長

病院事業
管 理 者

通告順 １３

通告者

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 質問の相手

1 コロナウイルスによるクラスター対策について

3 特定保健指導・健康相談の取り組みについて

橋　爪　　和　雄


